



# 田村市立都路中学校

## 学校だより 第9号

平成30年 8月30日(木)  
発行責任者：校長 田中 淳一  
TEL：0247-75-2009

めざす生徒像：自らの志を語り、目標に向かって主体的に努力できる生徒

めざす学校像：志を育む学校 学び合い、高め合う学校 信頼され、愛される学校

### 前期後半の教育活動がスタート

8月27日(月)、前期後半の教育活動がスタートしました。夏休み明け初日の登校日、生徒たちの元気な姿をお陰様で見ることができました。夏季休業中には、バレーボール部の中体連県大会2回戦進出、地区音楽祭での合唱部の活躍、灯まつりでの全校ダンスなどによる地域貢献、市少年の主張大会や市子ども議会での本校生徒の活躍、市サマーイングリッシュキャンプや都路アカデミア東京志塾でのグローバル研修、その他にも学習や部活動、地域のイベントなどにおいて、本校生徒の可能性を改めて実感しました。



本校生徒の克服すべき課題の一つに、家庭学習を充実させることが挙げられます。3年生も部活動を引退し、1・2年生も1週間に最低2日は部活動休養日となります。家庭での生活が、ゲーム依存、スマホ依存、ネット依存になることは避けなければいけません。はじめは家族の協力を得ながらも、徐々に子どもたちが自分でタイムマネジメントができるようにして、まずは家庭学習の時間を確保することが大切です。次に、家庭学習の内容です。「自分の課題を知る⇒自分の課題にそった目標や計画を立てる⇒計画にそって主体的に学習する⇒学習の結果や取組を振り返る⇒学習の内容・方法を見直し、実行する」、即ちR-PDCAサイクルを先生方にアドバイスをもらいながら、子どもたちが自分自身で回すことができるようにしたいものです。勉強も部活も仕事も、やられるのは楽しくありません。自分で課題を見つけて、行動する・踏み出す・チャレンジすることの面白さを子どもたちに伝えることが、私たち大人の責務だと考えています。



### <9月の主な行事予定>

- |                        |                               |
|------------------------|-------------------------------|
| 1日(土) みやこじ商工祭(生徒発表・運営) | 16日(日) 町敬老会(生徒発表)             |
| 4日(火) 都路志塾             | 18日(火) 高校説明会2・3年              |
| 6日(木) 支部中体連駅伝大会        | 19日(水) 高校説明会3年、食に関する指導2年      |
| 7日(金) 地区中学校特別支援学級交歓会   | 20日(木) 生徒会役員選挙                |
| 9日(日) PTA 奉仕作業、資源回収    | 21日(金) 支部中体連新人総合大会激励会         |
| 10日(月) 全校朝会、全校学習会      | 26日(水) 支部中体連新人総合大会<br>学力テスト3年 |
| 11日(火) 定期テストⅡ          | 27日(木) 支部中体連新人総合大会            |
| 12日(水) 定期テストⅡ          |                               |
| 14日(金) 生徒会奉仕委員会        |                               |



## 市少年の主張大会

8月5日(日)、市文化センターにおいて、市少年の主張大会が行われました。都路中からは、「故郷への恩返し」という題で、3年生男子が発表を行いました。結果は優良賞でした。主張内容は、ふるさと都路を思う、志の高いものでした。これからも発表者には生徒会長として、企画力・問題解決力・実践力を一層高めて、次代を担うことのできる人材に成長してほしいと期待しています。



## 地区中学校英語弁論大会

"STAY HUNGRY,  
STAY FOOLISH"

8月29日(水)、三春町交流館まほらにおいて、地区中学校英語弁論大会が開催されました。都路中からは、1年生女子、2年生女子、3年生女子が、暗唱の部に出場しました。残念ながら入賞には至りませんでした。粘り強く練習を重ね、本番に挑む姿勢は立派でした。今後も、多くの生徒が、サマーイングリッシュキャンプやアメリカ派遣研修などのグローバルな資質・能力を高められるチャンスに挑戦できるようご支援ください。



## 地区中学校音楽祭

8月22日(水)、市文化センターにおいて、地区中学校音楽祭が開催されました。この日のために、特設合唱部員17名は、夏休みの貴重な時間を割いて、練習に励んできました。課題曲は「Gifts」、自由曲は「春に」でした。ステージでは、その成果を存分に発揮して、都路中らしい、印象に残る柔らかい歌声を響かせました。結果は優良賞でした。この合唱は、9月1日(土)みやこじ商工祭、9月16日(日)町敬老会、10月21日(日)藍爽祭でも披露します。



本校では、生徒たちの活動の様子などをホームページに毎日アップしています。ぜひご覧ください!!

☆ 都路中学校 HP

(<https://tamura.fcs.ed.jp/>都路中学校)